
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0311/2023 der FDP im Ortsbeirat betreffend Energieverbrauch in der 
Housing Area (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Konnten die Energieverbräuche für Strom und Wärme in diesem Winter, im Vergleich zu  

den Vorjahren, in der Housing Area dennoch deutlich gesenkt werden?  

Ja 
 
 

2. Wenn ja, in welchem Umfang?  

Trotz höherer Belegung der Gemeinschaftsunterkunft sank der Stromverbrauch von 
655.140 kWh auf 455.979 kWh in 2022. Die Belegungszahlen sind im Jahresvergleich 
von 420 auf 635 gestiegen.  
Der Verbrauch der Heizung stieg von 2.047,150 kWh auf 2.117,750 kWh und sank im 
Zeitraum pro Person von 4,87 kWh auf 3,3 kWh im Jahr. 
 
 

3. Wenn nein, wie hoch waren in diesem Winter die zusätzlichen Verbräuche von Strom  
und Wärme? 

Entfällt 
 
Mainz, 05.09.2023 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


